
Marsiaj  (Presidente  Unione
Industriali Torino): Il MISE
ha  confermato  un  importante
impegno economico
Il  Presidente  dell’Unione  Industriale  di  Torino,  Giorgio
Marsiaj, ha dichiarato: “Siamo molto soddisfatti che siano
state recepite le priorità manifestate dal territorio, e da
noi in particolare.

Ne è emersa rafforzata l’importanza delle filiere automotive e
aerospazio,  anche  attraverso  il  sostegno  ai  progetti
Manufacturing  Technology  Competence  Centre  e  Cittadella
dell’Aerospazio,  dedicati  al  trasferimento  tecnologico  in
questi due settori.

La tempistica, i primi mesi del 2021, è molto importante, ma
mi pare che tutti i soggetti coinvolti abbiano molto chiaro
quest’aspetto, e anche questo è un risultato positivo. Il MISE
ha  confermato  un  importante  impegno  economico,  che  potrà
essere  ulteriormente  incrementato  se  il  nostro  territorio
saprà dimostrare una valida capacità progettuale”.
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